

"Polsek Cugenang Sambangi Warga: Terjalannya Hubungan Akrab Antara Kepolisian dan Masyarakat"

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Nov 12, 2023 - 00:41



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang, Polres Cianjur, menggelar kegiatan "Sambangi Warga" pada Minggu, 12 November 2023. Inisiatif ini merupakan wujud konkret dari komitmen kepolisian dalam menjalin hubungan akrab dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan pelayanan yang lebih dekat dan personal kepada setiap lapisan masyarakat di wilayah hukumnya.

Dalam kegiatan ini, personel kepolisian turun langsung ke pemukiman warga, berbaur dengan masyarakat, dan mendatangi rumah-rumah penduduk. Mereka berdialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan, saran, atau aspirasi yang mungkin dimiliki oleh masyarakat setempat. Langkah ini bertujuan untuk membangun kepercayaan dan memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Cugenang Acp Tedi Setiadi, menegaskan pentingnya kegiatan Sambangi Warga sebagai bentuk kepedulian pihak kepolisian terhadap kebutuhan dan harapan masyarakat. "Kami ingin hadir di tengah-tengah warga, mendengar langsung suara mereka, dan memberikan solusi yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat," ungkap beliau.

Selama kunjungan ke rumah-rumah warga, personel kepolisian tidak hanya memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban, tetapi juga memberikan informasi tentang program-program pelayanan publik yang tersedia. Mereka memberikan edukasi tentang pencegahan tindak kriminal, serta memberikan sosialisasi terkait program-program positif yang dapat diikuti oleh masyarakat.

Dalam suasana yang penuh keakraban, warga merespon positif kehadiran kepolisian dan menyampaikan berbagai masukan serta harapan mereka. Kegiatan ini diakhiri dengan ucapan terima kasih dari Kapolsek Cugenang kepada seluruh masyarakat yang telah membuka pintu rumah mereka dan berbagi aspirasi.

Kapolsek Cugenang juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan ini. Ia menegaskan komitmen Polsek Cugenang untuk terus berinteraksi aktif dengan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik bagi keamanan dan kenyamanan bersama.